

Santiago de Cuba comenzará campaña cafetalera



Santiago de Cuba, 24 sep (RHC) Con el compromiso de recolectar más de cuatro mil 500 toneladas de café, la provincia de Santiago de Cuba, mayor productora del grano en el país, iniciará en breve la campaña cafetalera 2021-2022.

Las estructuras productivas se encuentran listas para entrar en acción en los ocho macizos montañosos del territorio dedicados al cultivo, respetando las regulaciones higiénicas sanitarias impuestas por la epidemia de la Covid-19.

En la nueva campaña, los cafetaleros de ese territorio aspiran a superar las cifras de recogida, en cumplimiento de las acciones del Programa de Desarrollo del Café de la provincia hasta el 2030.

Directivos de la agricultura señalaron que pese algunas restricciones materiales, están en condiciones para comenzar de lleno la cosecha a finales de septiembre. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba